
令和 4年 1月 26日  自治会長会 質疑応答 

 

○避難時のペットの扱いについて、町はどういう対応になっているか。 

⇒現状、具体的な対応については決めていない。今後検討する。 

 

○自治会で道路の除草を行いたいが、草刈機がないので借りるしかない。リースの代の補助制度を

設けてほしい。 

⇒検討する。 

 

○本日の自治会長会資料について、自治会内で共有しなければならないと考えるが、共有先を示し

てほしい。 

⇒資料は自治会長用。必要な共有先には役場が配布するので、特に共有は必要ありません。 

 

○募金とか寄付とかは任意だと思うが、金額が記入してあることに違和感がある。やめてほしい。

⇒目標、目安として記載をしているもの。意見をいただいたので、全体の調整を検討する。 

 （参 考） 

  赤い羽根共同募金「750円／世帯」 歳末助け合い募金「200 円／世帯」 

日本赤十字募金「500 円／世帯」  緑の募金「200 円／世帯」 

 

○自治会内の道路に消雪パイプのあるところないところがある。ないところに追加してほしい。 

⇒追加はできない。 

 

○自治会長会の開催が昼間であれば、仕事があり、出席できない。夜の開催にしてほしい。 

⇒以前にも同様な意見があり諮ったが、昼間希望が多かった。やむを得ない場合は、無理に出席

される必要はありません。 


